
高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

客話 「地場産業の家具について」

香川県家具商工業協同組合　理事長
石田 剛様（株式会社カトミ 代表取締役）

ニコニコBOX　創立第2336回例会　45件　計　132,000円　累計　601,000円
今年度よろしくお願いします。（上野君）
皆さんにお世話になりました。（清水君）
月見例会では長瀬さんにお世話になりました。（長谷川君）
コンペで立野さん、北岡さん、倉山さんにお世話になりまし
た。（中平君）
長谷川さんにお世話になりました。（大山君）
長瀬さんにお世話になりました。（大山君）
第59回伝統工芸四国展の案内をキャビネットに入れており
ます。松村さんも私も出しています。ご確認ください。（北岡
君）
長瀬さん写真ありがとうございました。（清水君）
お月見会のバスのご利用をありがとうございました。（倉山
君）
月見例会のご出席をありがとうございました。（長谷川君）

北岡先生ありがとうございました。（倉山君）
宮内さん写真ありがとうございました。（尾﨑君、松下君、森
君、清水君、長谷川君）
上野会長、復帰おめでとうございます。（吉田君、松村君、宮
内君、平尾君、清水君、合田君、古市君、川畑君、東君、長谷川
君、半井君、橋本君、池内君、山村君）
石田さんに客話をお願い致しました。（藤井君）
長瀬さん、月見の会、御苦労様でした。（上野君）
上野会長、おめでとうございます。（尾﨑君、長瀬君、森君、槙
塚君）
上野会長、おめでとうございます。（米田君、西山君）
熊本復興支援。（上野君）
誕生祝い。（木場君、植松君）
早退お詫び。（中平君、尾﨑君、半井君、熊井君）

香川県家具商工業協同組合は昭和 33 年設立、現在 12 企業加盟、年間予算 400 万円で活動している。

香川の家具の歴史：江戸時代から始まり藩主松平家の家臣により、香川の漆の五技法が生まれた。その中でも香川は唯一大物家
具に漆を塗る技術を持っていた。
大物家具も繊細な漆を塗るためには繊細な仕上げが重要で、その技術が現在でも香川の家具として受け継がれている。

現在の状況：家具の中でも座敷机は全国シェア90％近くを占めていたが、和室の減少により生産量は激減し、代わって家具調こ
たつが生産され、これも全国シェア90％近くを占めていた。しかし海外生産に押され、現在では 2％弱のシェアになり産地として
の形勢を持てなくなってきた。

地場産業を復活させるために：香川らしいもの・香川しかないもの・今までにないもの・若い人が興味を持つもの・若い人が使
うものの開発
自分たち：やって面白いもの・今後の仕事に結び付くもの・自分たちでできるものの開発

LUCCALOOCAプロジェクト：組合員6社で小豆島産オリーブ材・オイルを使い各社自己デザインで制作。

プロジェクトの問題点：油分が多く乾燥や加工がしずらい・木が細く加工がしずらい・同じものが作れない・材料が限定される等
がある。

今後の展開：全国特定店舗での販売・LUCCALOOCAを通して香川の木工業の知名度のＵＰを図る・LUCCALOOCA 商品を基に
香川の木工業を活性化する。
　　　　　↓
【香川の地場産業である木工業の活性化に寄与したい】
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eCLUB ONE　大庭君
東京大崎ＲＣ　野村君
善通寺ＲＣ　熊井君
香川第Ⅰ・第Ⅱ分区 米山協議会　槙塚君
eCLUB ONE　堀尾君
理事会　東君

委員会報告　半井会員増強委員長
探究会（入会5年未満対象）　10月25日16時30分　銀波亭（予定）開催しますので皆様の出席とお知り合いで入会候補者
の出席をお願いします。




